

Billet Electronique/Electronic Ticket

Numéro de réservation/Booking Ref. : **X8GN2H**

A l'aéroport, vous devez présenter une pièce d'identité ainsi que l'identifiant dont vous avez donné les références à la réservation.
At check-in, you must show a photo ID and the FOID used as a reference at the time of booking.

Passager/Passenger

THOMAS DAMIEN MR(ADT)
THOMAS THIBAUT MR(ADT)

Numéro de billet/Ticket Number

057 235 412 407 8
057 235 412 407 9

Identifiant/FOID

Carte AF/AF card : 2108851075
Carte AF/AF card : 1726028930

Itinéraire/Itinerary

De From	A To	Vol Flight	Classe Class	Date Date	Heure/Time Départ Departure	Arrivée Arrival	Résa Resa (*)	Non valide/Not valid Avant départ Before departure	Après départ After departure	Fin enregistrement Latest check-in time limit	Bagages Baggage (**)
MONTPELLIER MEDITERRANEE Economy/Economy	PARIS ORLY	AF7545	R	22Jul	11:05	12:25	OK	22JUL	22JUL	10:45	0PC
PARIS ORLY W Economy/Economy	MONTPELLIER MEDITERRANEE	AF7550	R	27Jul	13:55	15:10	OK	27JUL	27JUL	13:35	0PC

Vol assuré par/operated by HOP BRIT AIR

(*) OK =confirmé/confirmed -

(**) Vous êtes autorisé(e) à transporter gratuitement en soute le nombre de bagages indiqué ci-dessus. Le poids maximum autorisé pour chaque bagage est de 23 kg (***) (32 kg en classe La Première ou Business). Au-delà, vous devez acquitter un supplément. Cette règle s'applique à tous les vols AIR FRANCE KLM. Sur les vols en partage de code, les règles de la compagnie qui assure le vol peuvent être différentes. Pour tout voyage dont le 1er vol commence au Brésil, vous êtes autorisé à transporter 2 bagages de 32 kg maximum chacun. (****) Pour les bébés de moins de 2 ans voyageant sur les genoux de leurs parents, le poids du bagage autorisé en soute est de 10 kg maximum.

Pour plus d'informations, consulter le site Air France, rubrique « Préparation voyage -Bagages ».

(**) You may check in the number of baggage items listed above at no extra charge. The maximum weight permitted for each baggage item is 23 kg / 50 lb (***) (32 kg / 70 lb in the La Première and Business class). Beyond this limit, you must pay an extra fee. These regulations apply to all AIR FRANCE-KLM flights. For code-sharing flights, the operating airline's regulations may be different. When the first flight of your trip starts in Brazil, you are allowed to transport 2 baggages of 32 kg / 70 lb maximum each. (****) A parent may check in baggage weighing 10 kg / 22 lb maximum for an infant under 2 years old that is traveling on the parent's lap.

For more information about baggage policy, please consult website Air France, "Preparing your trip - Baggage".

Formalités Etats-Unis : l'autorisation de voyage ESTA (<https://esta.cbp.dhs.gov/esta/esta.html>) est désormais indispensable pour embarquer vers les Etats-Unis.

Regulations for travel to the United States: filling out the ESTA (<https://esta.cbp.dhs.gov/esta/esta.html>) form is now obligatory before traveling to the US.



Les services Air France partout où vous voulez
Achetez ou modifiez votre billet
Choisissez votre siège
Informez-vous en temps réel

**Services mobiles
by AIRFRANCE**
<http://mobile.airfrance.com>

Avant votre départ, si vous souhaitez consulter, compléter ou modifier votre réservation (si votre tarif le permet), rendez-vous sur le site [Air France](#) rubrique « Gérer vos réservations », ou téléphonez au 3654 (*)

If you wish to complete, consult or modify your reservation before departure and, if your fare permits, go directly to [Air France website](#) and change the ticket yourself in the section "Manage Your reservations" or call 3654 (*)

Après votre départ, pour modifier votre billet (si votre tarif le permet), rendez-vous sur le site [Air France](#) rubrique « Gérer vos réservations ». ou vous pouvez contacter AIR FRANCE au 3654 (*) (France) ou tout point de vente AIR FRANCE

After your departure, go directly to [Air France website](#) and change the ticket yourself in the section "Manage Your reservations" or you can contact AIR FRANCE in 3654 (*) (France) or any AIR FRANCE Sales/Ticket Office.

(*) 0.34 EUR TTC/minute depuis un poste fixe/0.34 EUR Inclusive of tax/minute from a fixed phone line.

**DÉCOUVREZ DISCOVER GLOBAL NETWORK,
LE TROISIÈME RÉSEAU DE PAIEMENTS AU MONDE.¹**

¹ Retail Banking and Research, July 2013




DiscoverGlobalNetwork.com

LA COMPAGNIE AIR FRANCE VOUS SOUHAITE UN AGREABLE VOYAGE.

AIR FRANCE WISHES YOU A VERY PLEASANT TRIP.

Ce document confirme la création de votre (vos) billet(s) électronique(s) dans nos systèmes informatiques ; il ne permet pas l'accès à bord.

This document confirms that your electronic ticket(s) has(have) been created in our systems. It does not allow access on board.

Pour plus d'informations, consultez le site AIR FRANCE (<http://www.airfrance.com>) ou contactez AIR FRANCE.

For more information, please visit the website AIR FRANCE or contact AIR FRANCE.

Après votre voyage, vous pouvez contacter notre service client : Par mail sur le site [Air France](#) rubrique « Nous contacter », par courrier TSA 60001 / 60035 Beauvais Cedex, par téléphone au 09 69 39 10 30.

After your trip, you can contact our customer service : By e-mail on web site [Air France](#) section "Contact us", by mail TSA 60001 / 60035 Beauvais Cedex, by phone to 096 939 1030.

Si vous avez soumis une réclamation à notre service client, mais que notre réponse ne vous satisfait pas, vous pouvez contacter la Médiation Tourisme et Voyage. Les coordonnées et modalités de saisine du médiateur sont disponibles sur le site <http://www.mtv.travel>

If you have submitted a claim to our customer service department but are unsatisfied with the response, you can contact La Médiation Tourisme et Voyage (the French Tourism and Travel Mediation group). Contact information and referral procedures are available in French on the site <http://www.mtv.travel>

Vous pouvez consulter les émissions de CO2 liées à votre voyage sur le site [Corporate Air France](#) rubrique "Développement Durable"

To consult CO2 emissions due to your trip, please visit our web site [Corporate Air France](#), section "Sustainable Development".

Reçu de paiement/ Receipt

Nom/Name : THOMAS DAMIEN MR(ADT) Numéro de billet/Ticket Number : 057 235 412 407 8

Mode de paiement/Form of Payment : CCCA

Tarif/Fare : EUR 42.00

Taxes, surcharge transporteur et frais de service/Taxes, carrier

surcharge and applicable ticketing fees

La surcharge transporteur identifiée, dans la ligne « Taxes, surcharge transporteur et frais de service », sous le code YR n'est pas remboursable pour les tarifs non remboursables.

The carrier surcharge, identified above by the YR code in the line "Taxes, carrier surcharge and applicable booking fees," is not refundable for non-refundable fares.

Montant Frais d'émission/ Ticketing : EUR 1.00

fee

(Montant Frais d'émission non remboursable/No-refundable Ticketing fee)

Montant total/Total cost : EUR 101.94

Date et lieu d'émission/Date and : 07 July 2014 DIR - WEB - France IATA : 20498170

place of issue /PARIS CEDEX 20

Restriction(s)/Restriction(s) : CHGT RESTRICTED/NO REFUND

Ce tarif, obtenu le jour de votre réservation, est valable uniquement si le billet est utilisé intégralement, aux dates indiquées et en respectant l'ordre de coupons de vol. Conformément à nos conditions générales de transport, toute utilisation non conforme constatée le jour du voyage pourra entraîner le paiement à l'aéroport d'un complément tarifaire et de frais de réémission. Ces frais de réémission s'élèvent à 75 € pour un billet court ou moyen-courrier (quelle que soit la cabine de voyage), 150 € pour un billet long-courrier en cabines Economy ou Premium Economy, et 300 € pour un billet long-courrier en cabine Business.

This fare, obtained the day of your reservation, is valid only if the ticket is used in full, and on the dates indicated in the order of flight coupons. In accordance with our transport conditions, any improper use on the travel day may result in additional airport or ticket reissuing fees. These additional ticket reissuing fees are: €75 for a ticket on a short- or medium-haul flight (regardless of travel class), €150 for a ticket on a long-haul flight in the Economy or Premium Economy cabins, €300 for a ticket on a long-haul flight in the Business cabin.

Conformément aux conditions tarifaire du billet communiquées lors de l'achat et disponibles sur le site [airfrance.com](#), des frais liés aux règles tarifaires majorés d'éventuels frais de dossier pourront être perçus en cas d'échange ou de remboursement.

In accordance with the ticket usage conditions displayed at the time of booking and available on our website [airfrance.com](#), fees linked to the rules of the fare purchased, plus any Administration fees, may be charged in the event of a ticket change or refund.



LA COMPAGNIE AIR FRANCE VOUS SOUHAITE UN AGREABLE VOYAGE.

AIR FRANCE WISHES YOU A VERY PLEASANT TRIP.

Ce document confirme la création de votre (vos) billet(s) électronique(s) dans nos systèmes informatiques ; il ne permet pas l'accès à bord.

This document confirms that your electronic ticket(s) has(have) been created in our systems. It does not allow access on board.

Pour plus d'informations, consultez le site AIR FRANCE (<http://www.airfrance.com>) ou contactez AIR FRANCE.

For more information, please visit the website AIR FRANCE or contact AIR FRANCE.

Reçu de paiement/ Receipt

Nom/Name : THOMAS THIBAUT MR(ADT) **Numéro de billet/Ticket Number** : 057 235 412 407 9
Mode de paiement/Form of Payment : CCCA
Tarif/Fare : EUR 42.00
Taxes, surcharge transporteur et frais de service/Taxes, carrier surcharge and applicable ticketing fees : EUR2.26 IZ 16.60 QW 40.08 XT

La surcharge transporteur identifiée, dans la ligne « Taxes, surcharge transporteur et frais de service », sous le code YR n'est pas remboursable pour les tarifs non remboursables.

The carrier surcharge, identified above by the YR code in the line "Taxes, carrier surcharge and applicable booking fees," is not refundable for non-refundable fares.

Montant Frais d'émission/ Ticketing fee : EUR 1.00

(Montant Frais d'émission non remboursable/No-refundable Ticketing fee)

Montant total/Total cost : EUR 101.94

Date et lieu d'émission/Date and place of issue : 07 July 2014 DIR - WEB - France **IATA** : 20498170
/PARIS CEDEX 20

Restriction(s)/Restriction(s) : CHGT RESTRICTED/NO REFUND

Ce tarif, obtenu le jour de votre réservation, est valable uniquement si le billet est utilisé intégralement, aux dates indiquées et en respectant l'ordre de coupons de vol. Conformément à nos conditions générales de transport, toute utilisation non conforme constatée le jour du voyage pourra entraîner le paiement à l'aéroport d'un complément tarifaire et de frais de réémission. Ces frais de réémission s'élèvent à 75 € pour un billet court ou moyen-courrier (quelle que soit la cabine de voyage), 150 € pour un billet long-courrier en cabines Economy ou Premium Economy, et 300 € pour un billet long-courrier en cabine Business.

This fare, obtained the day of your reservation, is valid only if the ticket is used in full, and on the dates indicated in the order of flight coupons. In accordance with our transport conditions, any improper use on the travel day may result in additional airport or ticket reissuing fees. These additional ticket reissuing fees are: €75 for a ticket on a short- or medium-haul flight (regardless of travel class), €150 for a ticket on a long-haul flight in the Economy or Premium Economy cabins, €300 for a ticket on a long-haul flight in the Business cabin.

Conformément aux conditions tarifaire du billet communiquées lors de l'achat et disponibles sur le site airfrance.com, des frais liés aux règles tarifaires majorés d'éventuels frais de dossier pourront être perçus en cas d'échange ou de remboursement.

In accordance with the ticket usage conditions displayed at the time of booking and available on our website airfrance.com, fees linked to the rules of the fare purchased, plus any Administration fees, may be charged in the event of a ticket change or refund.



LA COMPAGNIE AIR FRANCE VOUS SOUHAITE UN AGREABLE VOYAGE.
AIR FRANCE WISHES YOU A VERY PLEASANT TRIP.

Ce document confirme la création de votre (vos) billet(s) électronique(s) dans nos systèmes informatiques ; il ne permet pas l'accès à bord.
This document confirms that your electronic ticket(s) has(have) been created in our systems. It does not allow access on board.

Pour plus d'informations, consultez le site AIR FRANCE (<http://www.airfrance.com>) ou contactez AIR FRANCE.
For more information, please visit the website AIR FRANCE or contact AIR FRANCE.